
SPD-Fraktion 
In der Bezirksvertretung Ehrenfeld

Herrn
Bezirksbürgermeister Josef Wirges
Venloer Str. 419-421
50825 Köln
 
Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters                                               
Rathaus
50667 Köln  

          Köln, den 13. Januar 2014

Anfrage: Spielplätze im Stadtbezirk 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
 
in der Sitzung am 26. März 2012  hat die Bezirksvertretung Ehrenfeld die Verwaltungsvorlage 
zur  Spielplatzbedarfsplanung  2011  zur  Kenntnis  genommen.  In  der  Sitzung  sprach  die 
Stadtverwaltung davon, dass die für den Stadtbezirk Ehrenfeld aufgeführten Maßnahmen die 
Priorität in den Jahren 2012 und 2013 haben. Dabei handelte es sich um: 

• Sanierung  Leyendecker Straße in Ehrenfeld
• Neuanlage Spiel- und Bolzplatz Silbermöwenweg/ Strandläuferweg in Vogelsang
• Umgestaltung  Willi-Sieke-Straße in Ossendorf 
• Umgestaltung  Goswin-Peter-Gath-Straße in Ehrenfeld 
• Neuanlage Bolzplatz Buschweg in Bocklemünd-Mengenich 

In der Spielplatzbedarfsplanung 2011 wurde insbesondere für die Stadtteile Neuehrenfeld und 
Bickendorf  ein  dringender  Handlungsbedarf  aufgezeigt.  Alleine  in  Neuehrenfeld  fehlen 
demnach 33.000 Quadratmeter Spielfläche. 

In den vergangenen Jahren hat die Bezirksvertretung eine Reihe von Beschlüssen zur Anlage 
und Sanierung von Spielplätzen im Stadtbezirk gefasst. 

Im Rahmen der Mittel zur Stadtverschönerung hat die Bezirksvertretung Ehrenfeld 2012 und 
2013 der Stadtverwaltung 60.000 Euro für Spielgeräte zur Verfügung gestellt. 

Daher fragen wir an: 
1. Wie ist der Sachstand der prioritär eingeordneten Einzelmaßnahmen aus der 

Spielplatzbedarfsplanung 2011?
2. Welche Maßnahmen hat die Stadtverwaltung zudem ergriffen, um den besonderen 

Bedarfen in Neuehrenfeld und Bickendorf gerecht zu werden?
3. Wie sind Sachstand und Zeithorizont bei der Hängepartie Neuanlage Spielplatz am 

Butzweilerhof?
4. Welche bisherigen Erkenntnisse hat die Stadtverwaltung aus dem Modellprojekt des 

generationsübergreifenden Spielplatzes in Longerich gezogen und empfiehlt sie eine 
Übernahme für weitere Spielplätze?

5. Welche Maßnahmen hat die Stadtverwaltung mit den Stadtverschönerungsmitteln 
bisher durchgeführt? Welche werden folgen?

 
Mit freundlichen Grüßen
 
Hans Peter Juretzki                     Andreas Pöttgen
Fraktionsvorsitzender                    Bezirksvertreter   
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